

Terkadang **gatal**,  
Lebih dari sekedar **gatal**.



Anjing Anda mengalami gatal alergi?  
Konsultasikan dengan dokter hewan  
mengenai **APOQUEL®**

**apoquel®**

(oclacitinib tablet)

**CEPAT. EFEKTIF. AMAN.**

**zoetis™**

## Gatal pada anjing mungkin membutuhkan pengobatan

Semua anjing kadang mengalami gatal. Hal ini wajar. Tetapi jika sering terjadi dan terus menerus, hal tersebut dapat menjadi tanda kondisi medis. Hanya dokter hewan Anda yang bisa menentukan apa penyebab gatal tersebut. Apakah karena infeksi, parasit atau alergi?

### **JADI JANGAN MENUNGGU LAMA LAGI... JIKA ANJING ANDA GATAL, KONSULTASIKAN DENGAN DOKTER HEWAN SEKARANG**

Sangat penting untuk mengetahui penyebab utama untuk membantu menghentikan gatal yang menjengkelkan, supaya memberikan bantuan yang sangat dibutuhkan oleh teman kaki empat Anda.

Kemudian mereka dapat kembali dipeluk, bermain, dan tidur dengan nyenyak – tanpa menggaruk sepanjang waktu.

## Konsultasikan dengan Dokter Hewan sekarang

### **APA YANG HARUS DIPERHATIKAN?**

- ✓ Sering menjilat, menggigit-gigit atau menggaruk
- ✓ Sering berguling, menggesekkan badan ke lantai atau scooting
- ✓ Menggigit-gigit kaki
- ✓ Rambut rontok
- ✓ Masalah telinga yang berulang
- ✓ Perubahan pada kulit, seperti luka, warna yang lebih gelap atau kemerahan
- ✓ Bau badan

**Jika anjing yang gatal mengalami hal-hal di atas, jangan tunggu lagi. Gatal dapat menjadi masalah kesehatan yang serius.**

Meskipun dengan perlakuan umum di rumah, seperti mandi dengan oatmeal, lotion, atau perawatan topikal lainnya hanya membantu menghilangkan gatal sebentar saja, belum bisa sampai ke akar permasalahan.

## TOLONG BANTU KAMI



**Dokter hewan dapat memberi tahu Anda jika kondisi kesehatan adalah penyebab utamanya, dan apakah membutuhkan resep obat.**

**apoque**<sup>®</sup>  
(oclacitinib tablet)

# APOQUEL® BISA MENOLONG



TERIMA KASIH  
APOQUEL®

## APOQUEL® ADALAH TABLET YANG DIRESEPKAN OLEH DOKTER HEWAN YANG MENGHENTIKAN GATAL ALERGI – TEPAT PADA SUMBERNYA

APOQUEL® merupakan obat revolusioner yang memiliki cara kerja berbeda dibanding obat lain. Ia bekerja tepat pada sumbernya – untuk menghentikan penyebab utama gatal alergi pada anjing umur 12 bulan ke atas.



### CEPAT

APOQUEL® mulai menyembuhkan gatal alergi dalam 4 jam – dan mengendalikannya dalam 24 jam<sup>1,2</sup>



### EFEKTIF

APOQUEL® bekerja tepat pada sumbernya untuk menghentikan gatal dan menyembuhkan radang. APOQUEL® adalah obat yang diresepkan untuk mengendalikan gatal yang berhubungan dengan alergi dermatitis dan mengendalikan atopi dermatitis. APOQUEL® mengurangi gatal pada anjing dan juga mengurangi inflamasi, kemerahan, atau keabngkakan pada kulit – sehingga anjing Anda merasa lebih baik secepat mungkin.



### AMAN

APOQUEL® aman diberikan pada anjing umur 12 bulan ke atas.

APOQUEL® dapat digunakan dalam jangka waktu yang Panjang untuk terapi perawatan.

APOQUEL® dapat digunakan bersamaan dengan penggunaan terapi lainnya, termasuk<sup>3</sup>:

- ✓ Obat-obat non-steroid anti radang (NSAIDs seperti carprofen)
- ✓ Vaksin (seperti Rabies)
- ✓ Allergen-specific immunotherapy
- ✓ Anti parasite
- ✓ Anti jamur

Penggunaan APOQUEL® belum dievaluasi pada kombinasi dengan immunosuppressant sistemik lainnya, seperti steroid dan siklosporin.

APOQUEL® tidak digunakan pada anjing yang mengalami infeksi serius ataupun pada anjing yang dikawinkan, bunting atau menyusui.

**APOQUEL® adalah tablet yang MUDAH diberikan dan HARUS DENGAN RESEP DOKTER HEWAN.**

**Konsultasikan dengan dokter hewan Anda mengenai APOQUEL® sekarang.**

**ANJING ANDA AKAN SANGAT BERTERIMA KASIH.**

**apoquel**  
(oclacitinib tablet)

## APOQUEL® bukan steroid



Karena APOQUEL® bukan steroid, maka tidak menimbulkan banyak efek samping seperti pada penggunaan steroid

### APAKAH ANDA TAHU:

- 55% pemilik anjing melaporkan efek samping dari steroid<sup>4</sup>
- Efek samping yang paling umum adalah minum dan urinasi berlebihan, rasa haus dan nafsu makan berlebihan<sup>2,5,6</sup>
- APOQUEL® memiliki cara kerja berbeda dengan steroid.<sup>7,8</sup> Dalam percobaan klinis jangka pendek, efek samping yang paling sering ditemukan adalah muntah dan diare dan sama dengan yang ditemukan pada placebo (yang diberi pil gula). Efek samping tersebut terjadi hanya dalam persentase kecil dari anjing yang diberi APOQUEL® dan sembuh dengan sendirinya.<sup>2,5</sup>

**Dengan menimbang efek samping dengan kebutuhan akan sembuh dari gatal membuat Anda merasa seperti roller coaster.**

**Tetapi setelah mengetahui fakta membantu Anda dan dokter hewan Anda menentukan pilihan tepat untuk menyembuhkan gatal.**

**Anda harus memperhatikan gejala seperti ini dan segera bawa ke dokter hewan**



Haus & minum berlebihan



Urinasi berlebihan



Nafsu makan berlebih



Perubahan perilaku karena stres

### Indikasi

Mengendalikan gatal yang berhubungan dengan alergi dermatitis dan kontrol atopi dermatitis pada anjing minimal umur 12 bulan.

### Informasi Keamanan Penting

Jangan berikan APOQUEL® pada anjing umur kurang dari 12 bulan atau yang mengalami infeksi serius. APOQUEL® dapat meningkatkan perkembangan infeksi serius dan dapat menyebabkan infestasi parasit yang ada di kulit atau kanker memburuk. APOQUEL® belum pernah diujikan pada anjing yang sedang dalam pengobatan kondisi kulit seperti dengan kortikosteroid dan siklosporin.

Jangan diberikan pada anjing yang dikawinkan, bunting atau menyusui. Efek samping yang paling sering dijumpai adalah muntah dan diare. APOQUEL® aman digunakan dengan banyak obat-obatan lain termasuk antiparasit, antibiotik, dan vaksin.

Informasi lebih detail dapat dilihat pada *Prescribing Information*.

Referensi: 1. Gadeyne C, Little P, King VL, Edwards N, Davis K, Stegemann MR. Efficacy of oclacitinib (Apoquel®) compared with prednisolone for the control of pruritus and clinical signs associated with allergic dermatitis in client-owned dogs in Australia. *Vet Dermatol.* 2014;25(6):512-518. e86. doi:10.1111/vde.12166. 2. Cosgrove SB, Wren JA, Cleaver DM, et al. Efficacy and safety of oclacitinib for the control of pruritus and associated skin lesions in dogs with canine allergic dermatitis. *Vet Dermatol.* 2013;24(5):479-e114. doi:10.1111/vde.12047. 3. Cosgrove SB, Cleaver DM, King VL, et al. Long-term compassionate use of oclacitinib in dogs with atopic and allergic skin disease: safety, efficacy and quality of life. *Vet Dermatol.* 2015;26(3):171-179. e35. 4. Data on file. Pet Owner Quantitative Market Research, 2013, Zoetis Inc. 5. Cosgrove SB, Wren JA, Cleaver DM, et al. A blinded, randomized, placebo-controlled trial of the efficacy and safety of the Janus kinase inhibitor oclacitinib (Apoquel®) in client-owned dogs with atopic dermatitis. *Vet Dermatol.* 2013;24(6):587-597. e141-142. doi:10.1111/vde.12088. 6. Sousa CA. Glucocorticoids in veterinary dermatology. In: Bonagura JD, Twedt DC, eds. *Kirk's Current Veterinary Therapy*, 14th ed. St. Louis, MO: Saunders Elsevier; 2009:400-404. 7. Coutinho AE, Chapman KE. The anti-inflammatory and immunosuppressive efforts of glucocorticoids, recent developments and mechanistic insights. *Mol Cell Endocrinol.* 2011;335(1):2-13. 8. Gonzales AJ, Bowman JW, Fici GJ. Oclacitinib (APOQUEL®) is a novel Janus inhibitor with activity against cytokines involved in allergy. *J Vet Pharmacol. Therap.* 2014;37(4):317-324. doi:10.1111/jup.12101.

**apoquel**  
(oclacitinib tablet)

# Bagaimana cara memberikan APOQUEL® kepada anjing Anda?

## APOQUEL® HADIR DALAM BENTUK TABLET YANG PRAKTIS

Berikut ini cara pemberiannya:

- APOQUEL® (tablet oclacitinib) dapat diberikan kepada anjing Anda dua kali sehari sampai 14 hari. Setelah 14 hari, APOQUEL® hanya diberikan sekali sehari.
- APOQUEL® dapat diberikan dengan atau tanpa makanan.



KEMANTAN RI  
No. I. 20046381 PKM



KEMANTAN RI  
No. I. 20046382 PKM



KEMANTAN RI  
No. I. 20046380 PKM

Kemasan: botol plastik berisi 100 tablet.

### Anjing anda mengalami gatal alergi?

- ✓ Konsultasikan dengan dokter hewan anda mengenai APOQUEL®
- ✓ Monitoring pengobatan gatal dengan mengisi kartu skoring gatal (kartu tersedia di dokter hewan)



[www.zoetis.co.id](http://www.zoetis.co.id)

 @zoetispetz.id

**zoetis**™